



**«RECORDANDO
A ORLANDO PASCUA»**

*«...Hay gente, que con solo dar la mano rompe la soledad,
pone la mesa, sirve el puchero, coloca guirnaldas.
Que con solo empuñar una guitarra hace una sinfonía de entrecasa...»*

FRAGMENTO DEL POEMA «GENTE NECESARIA»
HAMLET LIMA QUINTANA

Orlando «El Negro» Pascua se nos fue muy pronto. Su partida prematura nos deja un sabor amargo y una sensación de incredulidad frente a la trágica noticia de su fallecimiento. Tal vez lo repentino de su desenlace nos hace sentirlo presente, acompañándonos como siempre, con esa sonrisa franca y su mano cálida tendida que irradiaba ese sentimiento de amistad y de compañerismo que él, como pocos, supo transmitir siempre a todo aquel que tuviera la suerte de acercarse a su humanidad.

Orlando tuvo una extensa carrera judicial que se iniciara como empleado y culminara como Juez Penal de Primera Instancia en Santa Fe, a lo largo de la cual supo ganarse el afecto de todos aquellos con quienes compartió ese camino. Nadie quedaba inmune al afecto que despertaba por su carácter afable, por su buen humor, pero fundamentalmente por su solidaridad y compañerismo.

Esa carrera judicial que lo llevó a recorrer distintos puntos de nuestra geografía provincial en donde fue dejando a su paso amistades y afectos imborrables.

En el ámbito de nuestro Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial, Delegación Zona Norte, brindó un aporte trascendente a través de su participación en la Comisión de Cultura y Deportes. Allí desarrolló una tarea fundamental en la organización de los Torneos Provinciales de Fútbol de Magistrados y Funcionarios con los que se logró retomar una actividad que hacía más de 20 años no se realizaba en nuestro Colegio, siendo Orlando un pilar fundamental en el armado de estos Torneos, como motivador y animador principal.

De esta forma se logró tejer lazos de camaradería muy im-

portantes entre los integrantes de las Delegaciones Norte y Sur de nuestro Colegio, siendo Orlando un referente imprescindible.

Sin dudas que el aporte de Orlando en la consolidación de la Peña de Magistrados y Funcionarios Judiciales en la sede de la ciudad de Santa Fe, fue decisiva y fundamental. Él fue el pilar que sostuvo ese proyecto que durante años se vino desarrollando y el motor que generaba la continuidad en el tiempo de una experiencia muy rica, en donde periódicamente los magistrados y funcionarios, acompañados en muchos casos por sus familias, logramos generar un ámbito de encuentro donde los vínculos de amistad y camaradería se estrechan teniendo a la expresión musical como herramienta y medio valioso de unión y comunicación.

Resulta difícil pensar la Peña de Magistrados y Funcionarios sin Orlando, pero nos queda al resto de los que hemos participado con asiduidad de ese espacio valioso, la responsabilidad de tratar de darle continuidad en el tiempo, asumiendo la difícil tarea de reemplazar a quien fuera su animador principal.

La triste realidad nos señala que Orlando ya no está físicamente con nosotros, pero seguirá acompañándonos siempre, en especial cada vez que se genere una reunión de amigos y compañeros de trabajo, en donde una guitarra sea el elemento aglutinante que nos reúna y hermane. ■

DR. MARIO SILVIO RUIZ
Defensor General Zonal N° 3 de Santa Fe